



Opositores Kenia López Rabadán y Fernández Noroña se sientan juntos en avión rumbo a la Convención Bancaria

La diputada del PAN y el presidente del Senado viajaron en el mismo vuelo hacia Nayarit; el evento anual reúne a representantes del sistema financiero, autoridades gubernamentales y actores del sector público y privado.

Por **Andrés García S.**

11 May, 2025 12:37 p.m.



El pasado jueves, durante un vuelo con destino a Tepic, Nayarit, la diputada federal **Kenia López Rabadán** (PAN) compartió asiento con el senador **Gerardo Fernández Noroña** (Morena), actual presidente del Senado. **Ambos legisladores se dirigen a la 88ª Convención Bancaria**, evento anual que reúne a representantes del sistema financiero, autoridades gubernamentales y actores del sector público y privado.

La diputada difundió en sus redes sociales una fotografía desde su asiento en el avión, mencionando la coincidencia con el senador y con una clara expresión de molestia. La **publicación generó comentarios en redes, dado el contraste político entre ambos legisladores.**

“¡No lo puedo creer! Me tocó al lado de Fernández Noroña, rumbo a la 88ª Convención Bancaria. **¿Le hablo o no le hablo?**”, preguntó a través de X. La fotografía, hasta el momento de cerrar esta nota, cuenta con nueve mil comentarios y 12 mil Me gusta.

Este viaje forma parte de los desplazamientos habituales de representantes del Congreso hacia eventos nacionales, especialmente aquellos relacionados con temas **económicos y financieros**. La Convención Bancaria es organizada por la Asociación de Bancos de México y convoca a figuras clave del ámbito político y financiero del país.

[Opositores Kenia López Rabadán y Fernández Noroña se sientan juntos en avión rumbo a la Convención Bancaria - Infobae](#)